3 Vatéliens, 2 Semaines, 1 Voyage...
Apres 3 ans chez Vatel, à acquérir des connaissances et expériences; l'envie d'évasion se fait ressentir. Une envie de liberté et de voyage que Vatel Switzerland nous a inculqué. Quelle meilleure idée que de promouvoir cet aspect à travers un voyage humanitaire, un dernier voyage entre amis, entre compagnons de route, entre Vatéliens.

Dossier de partenariat

Projet « Into the Trek »

Alexandre MOGENY Yoann AMAVI Benoit PIEL









Le projet « Into The Treck » »

Ce voyage créé à l'initiative des étudiants

Zakros, désert, George, sentier, 30 villages, olivier.

• <u>C'est quoi ?</u>

1 Km = 1 CHF

Vatel et avec la participation de Vatel Switzerland consiste à traverser un pays en autonomie afin de réunir un maximum de don qui seront ensuite reversé à la fondation « Istok ». La notion de challenge personnel au profit d'enfants défavorisés nous poussera à nous dépasser pendant 200 km à travers Héraklion,

• C'est quand?

Le 12 avril 2014 aura lieu le départ de la 1ére édition du Projet « Sac à dos ».

• C'est où ?

Cet évènement, le premier d'une longue liste à but humanitaire consiste à traverser l'Île de Crète en Grèce du Nord au Sud-Est en moins de 12 jours et en total autonomie.

Un Raid humanitaire avant tout - Istok

Au-delà de la dimension aventure et sportive, notre équipe souhaite participer à la donation annuelle faite à l'association Istok basée à Vionnaz. Cette

association humanitaire vise à offrir à des enfants de pays défavorisés des vacances en Suisse. Un séjour qui ne leurs aurait jamais été possible de vivre sans l'aide d'Istok.



Notre Raid consiste à demander à chaque partenaire de reverser une somme pour chaque

kilomètre que nous parcourrons. Notre groupe s'engage à reverser par la suite l'ensemble de la somme réunie à l'association dès notre retour de voyage.

• Pourquoi Istok ?

Notre choix s'est portée sur cette association car elle reste local, et ne dispose pas d'un système marketing. Cette absence a des conséquences directes sur la récolte de dons ; nous cherchons donc à combler ce manque via notre action.







Pourquoi nous soutenir?

Ce projet est avant tout un projet humanitaire. Grâce à cet évènement qui serait impossible sans vos dons, ce sont des dizaines d'enfants de pays défavorisés que nous aidons. Que ce soit à travers vos dons ou votre contribution, chacun y trouve l'aide dont il a besoin. Mais surtout, c'est un véritable message d'espoir pour des populations qui, bien plus que de biens matériels, ont besoin de se sentir soutenu et écouté dans leurs projets de développement.

Pourquoi est-il intéressant de nous soutenir?

En raison de son impact médiatique, il est évident que le projet « Sac à dos » est un support publicitaire de choix (radio, magazine, journaux, site internet, Facebook, promotion orale internationale). Il vous permettra ainsi, à travers cette expérience originale, de faire la différence et de faire savoir que vous soutenez une cause humanitaire. En outre, c'est un support relativement bon marché.

En effet grâce au programme nous vous proposons :

Package	Contribution	Avantages
Happy Child	1 CHF/KM	Passage du logo de l'entreprise sur la vidéo final et sur le blog de l'événement.
Fantastic Child	2 CHF/KM	Idem + logo de l'entreprise sur le T-shirt porté tout au long du voyage.
Legandary Child	3 CHF/KM	Idem + Mention dans les médias + nuitées ou repas offerts









L'Equipe du projet

Le Saviez-vous?

Le groupe Vatel compte plus de 30 écoles à travers le monde.

Yoann Amavi:

Yoann est un créateur, aventurier et athlète né. Il a été l'incitateur de ce projet. Agé de 21 ans, et en plein force de l'âge, Yoann finit sa 3ème année chez Vatel Switerland cette année et compte bien réaliser ces projet de carrière le plus tôt possible tout en voyageant.



« La tête dans les étoiles, les pieds en Crête »

« Nous n'avons pas encore été partout mais c'est sur notre liste »

Benoit PIEL:

Benoit est un créatif, entrepreneur et sportif doté d'une capacité de réflexion hors norme. Agé de 20 ans, Benoit finit sa 3ème année chez Vatel Switerland cette année mais il sourit au futur avec des rêves de création de projet plein la tête.



Alexandre MOGENY:

Alexandre est un sportif née, compétiteur et dispose d'une grande capacité d'adaptation. Agé de 21 ans, Alexandre fine sa 3ème année chez Vatel Switzerland cette année mais bien des projets l'attendent déjà pour les prochaines années, et il compte bien s'y tenir.



« The world is a book and those who do not travel read only one page. »







L'Itinéraire

Etape	<u>Itinéraire</u>	Nombre de km	Temps (en heure)	<u>Transport</u>
<u>1</u>	Heraklion-Peza	<u>16,1</u>	<u>4</u>	
<u>2</u>	Peza- arkalohori	<u>12,1</u>	<u>3</u>	
<u>3</u>	Arkalohori-viannos-arvis	<u>37</u>	<u>4,75</u>	Bus+marche
<u>4</u>	Arvis-Myrthos	<u>17,2</u>	<u>4</u>	
<u>5</u>	Myrthos-Males-Agios giorgios	<u>14</u>	<u>3,5</u>	
<u>6</u>	Agios Giorgios-Selakano	<u>17</u>	<u>6</u>	
<u>7</u>	Selakano-Prina	<u>18</u>	<u>5</u>	
<u>8</u>	Prina-Vassiliki	<u>19</u>	<u>5,5</u>	
9	Vassiliki-Chryssopigi	<u>23</u>	<u>7</u>	
<u>10</u>	Chryssopigi-Chandras	<u>13</u>	<u>5</u>	
<u>11</u>	Chandras-Ano Zakros-Kato Zakros	<u>20,5</u>	<u>7</u>	
	TOTAL	<u>206,9</u>	<u>55</u>	









Impact médiatique

> L'Ecole Vatel Switzerland :

Notre Ecole Vatel Switzerland bénéficie déjà d'une notoriété internationale grâce à sa promotion et cette dernière fera la promotion de notre projet autour du globe lors des salons étudiants. Elle consacrera de plus sur Facebook ou sur leur site internet un article expliquant notre projet pour en faire la promotion et assurer la succession pour les années suivantes. Notre Responsable de la communication et de la promotion Vatel s'occupe également de l'impact

médiatique (Radio, Journaux, Site Internet) grâce à nos

partenaires.

➤ Notre Equipe :

Facebook est un réseau social international où nous y publierons l'ensemble de notre projet et de nos démarches. Il y sera publié régulièrement nos dernières nouvelles, nos photos, nos découvertes, nos préparatifs, nos derniers achats, nos vidéos. Le but étant de vous permettre de vivre avec nous notre voyage, notre expérience. Nous y publierons vers la mi-mars une vidéo « Trailer » expliquant notre itinéraire, notre voyage, les dates de voyage, et bien sur l'exposition de nos partenaires pendant cette aventure.

Nous avons également créé un site internet où nous publierons chaque jour des vidéos, des nouvelles, des commentaires, des points de vue, des anecdotes et un résumé de notre journée, et bien sur les photos préférées de chacun.

De retour en Suisse, une vidéo résumant notre voyage avec ces moments forts, ces rires, ces paysages, ces partenaires sera créée et publiée sur plusieurs canaux médiatique tel que le site internet Vatel, le site internet du projet, Youtube, notre compte Facebook, et lors des promotions internationales menées par Le Responsable Communication et promotion Vatel Switzerland.







Vous l'aurez compris, sans vous, ce projet ne pourrait voir le jour. Grâce à vous, ce sont encore une fois des centaines d'enfant que vous aiderez.

En espérant vous comptez parmi nos partenaires pour notre départ le 12 avril 2014...

-Alexandre, Benoit, Yoann -

Contacts:

Equipe:

Yoann AMAVI	Benoit PIEL	Alexandre MOGENY
<u>y.amavi@vatel.ch</u>	b.piel@vatel.ch	a.mogeny@vatel.ch
Rue Marconi, 19	Rue Marconi, 19	Rue Marconi, 19
1920 Martigny, VS	1920 Martigny, VS	1920 Martigny, VS

➤ Contact Ecole Vatel

Mr Florian Rard <u>admissions@vatel.ch</u> 00 41 (0)27 720 18 24

